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Verbale Comitato di Gestione del 2 luglio 2024 

\    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 2 luglio 2024 ore 17.30 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X            

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne  X 

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI  9  

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.30 Avuto riguardo delle esigenze dell’Ente di far fronte alle 

richieste di partecipazione di auditori esterni e di favorire la presenza di Consiglieri che non 

possono raggiungere la sede, la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via 

telematica, utilizzando la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni 

dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Fabbri, Ciani, Guidarelli, Guidotti, Gullo, Agresti. 

Risulta collegata in videoconferenza anche il Revisore Fazio. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

PUBBLICO AD ASSISTERE: SI. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

27 giugno 2024 - Prot. n. 3815/2024 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

Ordine del Giorno; 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Aggiornamento entrate al 30 giugno 2024; 

3. Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti; 
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4. Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale e decisioni consequenziali; 

5. Spese del periodo; 

6. Comunicazioni del Presidente; 

7. Varie ed eventuali. 

Alle 17,30 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti passa subito all’esame del primo punto all’Ordine del Giorno, facendo 

presente come il materiale in discussione, anticipato a ciascun Consigliere per la seduta, sarà 

proiettato sul maxischermo presente in sala che sarà utilizzato anche per proiettare le deliberazioni 

assunte dal Comitato di Gestione nel corso della riunione. Chiede quindi se vi siano osservazioni 

sulla bozza del verbale posto in approvazione e, constatato non essercene, mette in votazione il 

verbale della seduta del 4 giugno 2024, che viene approvato all’unanimità così come proposto. 

 

Deliberazione n. 58/2024 – Approvazione verbale della seduta del 4 giugno 2024.  

Votanti 8 – Favorevoli 7 – Astenuti 1 (Ciani assente alla seduta) – contrari 0 – approvato 

all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 4 giugno 2024 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,31 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo, il Presidente Galeotti chiede a Giovannelli di esporre le entrate alla 

data del 30 giugno 2024. 

Giovannelli provvede ad esporre le entrate entro il 30 giugno, riepilogate nel prospetto a 

disposizione dei Consiglieri per la seduta, incrementate di 56.575 euro rispetto a quelle risultanti al 

31 maggio, e complessivamente pari al 65,1% del preventivo.  

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, mette in votazione la presa d’atto delle entrate registrate 

alla data del 30 giugno 2024, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 59/2024 – Aggiornamento entrate al 30 giugno 2024. Presa atto entrate 
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registrate al 30 giugno 2024 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto del prospetto predisposto 

dall’Ufficio attestante le entrate relative alle quote di iscrizione alla data 30 giugno 2024 pari 

al 65,1% delle entrate previste per l’annualità 2024 e ne dispone la pubblicazione sul sito web 

ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,33 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Giovannelli conclude l’argomento informando i Consiglieri che nei prossimi giorni procederà con i 

primi test di generazione dei bollettini con PagoPA. 

Il Comitato, nel confermare la scelta della nuova modalità di pagamento, conferma di voler 

prendere in esame per la prossima stagione venatoria, di introdurre le penalizzazioni previste 

dall’art. 6 del Reg. 36/R per i ritardatari. 

Borselli si unisce alla seduta alle ore 17,35. 

Passando al punto successivo all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore 

della Commissione Danni e Miglioramenti ad esporre i lavori. 

Gullo riferisce della riunione svoltasi il 25 giugno scorso, esponendo gli argomenti trattati come da 

informativa presente in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere per la seduta odierna.  

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, mette in votazione i lavori della Commissione Danni e 

Miglioramenti, riscontrando consenso unanime. 

  

Deliberazione n. 60/2024 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti. Presa 

d’atto lavori e relativa approvazione. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto dell’informativa della riunione 25 

giugno 2024, in atti dell’Ente ed approva i lavori della Commissione, disponendo la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,38 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
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Il Presidente Galeotti, udita la relazione, mette in votazione la proposta della Commissione 

inerente ai miglioramenti ambientali, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 61/2024 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti. 

Approvazione richieste miglioramenti ambientali. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva le richieste di miglioramenti 

ambientali, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,40 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta della Commissione 

relativamente alle richieste di prevenzione danni, sottolineando la proposta di acquistare dalla Ditta 

COMITEL 10 dissuasori acustico-luminosi (DAL) in più rispetto al numero degli apparecchi già 

assegnati, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 62/2024 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti. 

Approvazione richieste prevenzione. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva le richieste di prevenzione, in atti 

dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,42 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Proseguendo nell’esposizione dei lavori, Gullo si sofferma ad esporre in dettaglio uno specifico 

aspetto affrontato ed approfondito dalla Commissione, chiedendo all’Ufficio di visualizzare sul 

maxischermo il materiale prodotto nei lavori svolti dalla Commissione stessa. 

Giovannelli provvede ad esporre quanto richiesto dal Coordinatore, evidenziando il prospetto 

riepilogativo ove emerge che su 11 richieste danni su cui l’Ufficio, come noto, in maniera 

preventiva, svolge verifiche amministrative, risultano posti in essere 49 interventi di controllo sulla 

specie cinghiale senza risultino abbattimenti e 3 richieste con 9 interventi attivati in cui risultano 
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essere stati prelevati 10 capi. Espone come l’Ufficio abbia rappresentato, anche nel corso della 

Commissione, che un’Azienda agricola abbia dichiarato in fase di sopralluogo che sono stati 

prelevati due animali senza che, tuttavia, risultino transitati dal Centro di Raccolta Selvaggina e 

registrati nel servizio di prenotazione della Polizia Provinciale. Sottolinea come tale sistema, seppur 

similare e prodotto dalla medesima ditta informatica, non sia dell’ATC 4 e non dialoghi come 

invece potrebbe considerati altri applicativi gestiti dalla stessa software house. Rimarca come vi 

siano problemi circa il nulla osta per la visibilità dei dati relativi all’attività di controllo e 

l’interconnessione con le attività di caccia. 

Borselli propone di inviare specifico allert alle Aziende coinvolte. 

Matteucci chiede se l’Ufficio abbia una proposta.  

L’Ufficio conferma quanto già proposto in Commissione Danni e Miglioramenti. 

Dopo che i presenti concordano sull’opportunità di inviare specifica comunicazione alla Polizia 

della Città Metropolitana di Firenze, Giovannelli sintetizza una proposta, che viene condivisa sul 

maxischermo, ove i presenti concordano il testo che sarà inviato alla Polizia della Città 

Metropolitana di Firenze come Comitato.  

Il Presidente Galeotti, uditi gli interventi e la discussione emersa, mette in votazione la lettera da 

inviare, così come formulata collegialmente, che viene approvata all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 63/2024 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. Presa 

d’atto comunicazione Ufficio e segnalazione Polizia Città Metropolitana di Firenze 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità di inviare alla Polizia 

della Città Metropolitana di Firenze apposita comunicazione per segnalare quanto riscontrato 

in merito alle attività di controllo. e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,11 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

In merito a quanto rappresentato dall’Ufficio sul come contenersi in merito a soggetti presenti nella 

lista testimoni presentata da parte della difesa degli indagati, Agresti sottolinea come, essendo oggi 

presenti soggetti rinnovati nella composizione del Comitato rispetto al periodo a cui si riferisce il 

procedimento, debba pervenire apposita nota scritta da parte del legale. 
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Matteucci sottolinea come il legale incaricato dall’ATC 4 abbia inviato corrispondenza ove risulta 

essere in stretto contatto con il legale che oggi tutela l’ATC 5 considera come sia opportuno 

ricordare di aver revocato il mandato all’avv. De Rio.    

Il Presidente Galeotti fa presente che la prossima udienza è fissata per il 10 settembre 2024 e di 

aver richiesto al legale di fornire all’Ente aggiornamenti quando ce ne saranno.  

Prima di esaurire l’argomento posto all’OdG, chiede di intervenire Borselli che, pur condividendo il 

lavoro svolto dalla Commissione Danni e Miglioramenti che svolge l’attività nel rispetto dei 

disposti del PRAF, rimarca le problematicità e le criticità a cui vanno incontro le imprese agricole 

che gestiscono superfici ampie, ove risulta difficoltoso mettere in atto sistemi efficaci di difesa e 

garantirne la manutenzione. Esorta a poter considerare tale aspetto. 

Passando al punto successivo, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione 

Piccola Fauna Stanziale ad esporre i lavori. 

Fabbri passa ad esporre i lavori svolti nel corso della riunione del 25 giugno 2024, esponendo gli 

argomenti trattati come da informativa presente in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun 

Consigliere per la seduta odierna. 

Il Presidente Galeotti mette in votazione la presa d’atto ed approvazione dei lavori svolti nella 

Commissione del 25 giugno 2024, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 64/2024 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. Presa 

d’atto ed approvazione lavori Commissione del 25 giugno 2024 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, prende atto ed approva i lavori della 

Commissione Piccola Fauna Stanziale del 25 giugno 2024 e ne dispone la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,25 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Fabbri espone come la Commissione abbia valutato i prospetti di ripartizione dei 

galliformi per le immissioni estive, come da proposta presente in atti dell’Ente, che tengono conto 

delle strutture di ambientamento a disposizione e di una premialità relativa ai pagamenti delle quote 

di iscrizione dei cacciatori residenti nei rispettivi comuni.  
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La Commissione propone di premiare con 20 fagiani in più ciascun comune che risulta aver pagato 

almeno il 70% delle quote preventivate per il medesimo comune al 31 maggio 2024. L’Ufficio 

precisa di aver tenuto conto nella ripartizione delle modifiche intercorse in alcuni comuni per 

quanto concerne la dismissione di alcune strutture. 

Agresti sottolinea come occorra che l’ATC attui politiche tese a scoraggiare il malcostume dei 

ritardatari, che spesso sono le stesse persone che, tuttavia, sono rispettose dei termini per gli ATC 

extraregionali. 

Il Presidente Galeotti, udita la proposta della Commissione Piccola Fauna Stanziale, la mette in 

votazione, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 65/2024 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. 

Approvazione prospetti immissione estiva galliformi - Campagna 2024 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva i prospetti di ripartizione fagianotti di 

80-90 giorni, fagiani di 120 giorni e pernici per immissione estiva galliformi 2024, in atti 

dell’Ente, e fissa i criteri di premialità per cacciatori raggruppati per Comune residenza ATC 

4 che risultano maggiormente virtuosi nei pagamenti al 31 maggio, disponendone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,42 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Proseguendo Fabbri espone alcune problematiche relative alle Zone di Rispetto Venatorio, 

dettagliando la necessità di un modello di pianificazione triennale, in particolar modo per le ZRV 

inferiori a 50 ettari, che dispongono di un budget limitato essendo dimensionato alla superficie. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione ed i relativi interventi, mette in votazione la proposta, 

riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 66/2024 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale. 

Approvazione modello Piano triennale gestione ZRV 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta di modello 
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di piano triennale di gestione delle ZRV e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,50 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Per quanto attiene i rapporti convenzionati fra ATC e AAVV, la Commissione ha rimarcato come 

debba essere opportuno rappresentare l’attenzione sui volontari che svolgono attività all’interno 

delle ZRV (manutenzioni, alimentazione animali, etc) che non possono essere oggetto, ad oggi, di 

corretti rimborsi spese. Fabbri espone come si renda necessaria una modifica alla convenzione in 

essere. 

Giovannelli considera che possa essere ripresa la traccia a suo tempo inviata che aveva avuto un 

diniego da parte di alcune AAVV Provinciali proprio su tale specifico aspetto. 

Dopo breve discussione, i presenti concordano di inviare nuovamente la proposta che consideri 

l’inserimento di prevedere anche personale volontario di supporto, e procedendo successivamente di 

conseguenza a quanto sarà riscontrato. 

Circa la richiesta della Commissione di predisporre un documento sintetico utile a ricordare i 

compiti delle Commissioni di Verifica e Controllo i presenti prendono atto di quanto presente nel 

materiale a disposizione dei componenti.  

Il Coordinatore Fabbri fa presente che dovrebbe essere specificato meglio che fra i compiti di 

rappresentanza della Commissione compete al Presidente della stessa sottoscrivere atti per cui 

l’ATC ha delegato le funzioni gestionali. 

Concludendo l’esposizione dei lavori, Fabbri fa presente come sia suo interesse rimarcare che non 

debbono uscire dai centri di raccolta selvaggina (CRS) animali privi di documentazione 

accompagnatoria, facendo presente che non debba essere riconsegnata carne sprovvista di DDT alle 

Guardie Volontarie. 

In merito alla gestione delle ZRV, Ciani fa presente come debbano essere valutate attentamente le 

ZRV che non funzionano o sono prive di tabellazione o con tabellazione non conforme.  

Il Presidente Galeotti fa presente come per alcune zone sia già stata avviata la revoca ma che la 

Regione tardi ad emettere i provvedimenti in assenza del Piano Faunistico rinnovato. 

Giovannelli, avuto riguardo della possibile irreperibilità di Fabbri nei giorni delle immissioni, 

chiede chi debba essere interpellato per eventuali problematiche del momento e Fabbri indica Ciani 

quale persona a cui fare riferimento in sua assenza. 



9 

Verbale Comitato di Gestione del 2 luglio 2024 

Passando al punto successivo all’OdG, il Presidente Galeotti invita Giovannelli ad esporre il 

prospetto delle spese del periodo e, udita l’esposizione e gli interventi, lo mette in approvazione, 

con l’esclusione della spesa 189 relativa ad un rimborso per cui ancora non è pervenuta la 

sottoscrizione della relativa convenzione, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 67/2024 – Spese del periodo.  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo, 

sospendendo la spesa 189 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,03 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galotti fornisce alcune comunicazioni, facendo presente la 

necessità di provvedere al rinnovo della polizza RC relativa ai Consiglieri e richiedendo mandato 

per procedere, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 68/2024 – Comunicazioni del Presidente. Rinnovo polizza RC Consiglieri 

ATC 4 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità mandato al Presidente 

per procedere al rinnovo polizza RC Consiglieri ATC 4 e ne dispone la pubblicazione sul sito 

web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,07 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti provvede ad aggiornare circa il procedimento penale N. 

6039/2018 R.G.N.R. – N. 8970/2018 G.I.P.-Tribunale di Firenze, la cui prossima udienza è fissata 

per il 10 settembre 2024 ore 9.00 in occasione della quale verrà aperto il dibattimento e si discuterà 

sulle richieste di prova di ciascuna parte, riferendo dell’istanza fatta all’ATC 5, sollecitati dal 

legale, per ricevere la documentazione relativa alle differenze di liquidazione disposte dai 
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Commissari Liquidatori dell’ATC Firenze-Prato, di cui ’ATC 4 non disponeva il dettaglio in quanto 

non consegnato presso gli uffici.  

Riferisce, inoltre, in merito alle poste in bilancio pregresse ed in proposito interviene il Revisore 

Fazio, caldeggiando di procedere ad una ripulitura del bilancio per le poste pregresse, che possono 

portare ad un bilancio falsato. In proposito fa presente di aver previsto la prossima revisione nella 

prima settimana di agosto, anticipando tale necessità a Giovannelli. 

Proseguendo con le comunicazioni, il Presidente Galeotti riferisce di una nota indirizzata al 

Comitato da parte di Arci Caccia Provinciale di Firenze (Prot. n. 3787) ove viene richiesta la 

discussione formale in Comitato dei contenuti esposti, corredata di spiegazioni e decisioni relative. 

Matteucci invita Guidotti a relazionarsi con la propria struttura provinciale. A tale invito si 

associano anche Ciani e Agresti. 

Dopo esauriente discussione i presenti concordano nel voler riscontrare la comunicazione in 

questione, determinando collegialmente un testo di una risposta, ove si rimarca l’attività dell’ATC 4 

e si evidenzia ciò che probabilmente è stato mal compreso, e dando incarico al Presidente di inviarla 

seduta stante. 

Alle ore 19,27 Guidotti si deve assentare per impegni inderogabili. 

Successivamente, il Presidente Galeotti espone le necessità di programmare le ferie del personale 

in modo che possa essere raccordata l’attività dell’ATC. Dopo breve esposizione viene concordata 

la data di chiusura estiva degli Uffici e che debbano essere proposte da ciascun dipendente due 

settimane aggiuntive da fruire entro fine anno, valutate preventivamente dal Coordinamento 

dell’Ufficio. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione ed i relativi interventi, mette in votazione la proposta, 

riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 69/2024 – Comunicazioni del Presidente. Approvazione Piano ferie personale 

dipendente ATC 4  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la chiusura degli Uffici 

per ferie dal 12 al 18 agosto 2024. Approva altresì che il personale è tenuto a presentare al 

Presidente richiesta di ulteriori 2 settimane di ferie, da fruire entro la fine del 2024, il cui 

programma deve essere preventivamente valutato dal Coordinamento dell’Ufficio nel rispetto 

delle esigenze legate allo svolgimento delle attività proprie dell’Ente, disponendo la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  
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La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,30 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Fazio si scollega alle 19,31. 

Nel concludere le comunicazioni, il Presidente Galeotti aggiorna circa il convegno organizzato 

dall’Arcicaccia a Firenzuola e della riunione svoltasi in videoconferenza con la Regione Toscana e 

l’ASL in merito al monitoraggio della tubercolosi. 

In tema di varie ed eventuali, interviene Borselli esponendo come la situazione relativa ai DDT 

presso il centro di raccolta selvaggina gestito dalla CAF non sia gestita nel migliore dei modi. 

Lamenta come non sia stato trovato il modo confacente per ATC e CAF, chiedendo a Giovannelli i 

motivi per cui è stato destinatario di una mail interlocutoria, mostrando il proprio disappunto. 

Riferisce come CAF, presso cui si è interessato, necessiti di ricevere le fatture che ATC emette nei 

confronti delle GGVV per poter emettere un DDT accompagnatorio delle carni lavorate. Conclude 

ritenendo opportuno sia promosso un raffronto fra consulenti. 

Giovannelli riferisce a beneficio di tutti i presenti le problematiche, evidenziando come CAF, 

pagata mensilmente in rapporto convenzionato per svolgere compiti definiti, nonostante sia 

destinataria di comunicazioni scritte, non risponda in analogo modo ma si rivolga in maniera 

impropria agli Uffici dell’ATC tramite il Coordinatore Borselli o attraverso il Presidente Galeotti. 

Non comprende tale atteggiamento e ritiene almeno singolare che quanto in essere da oltre un anno, 

e definito a suo tempo tra i consulenti delle parti, incomprensibilmente si incagli adesso, generando 

situazioni discutibili che sono difficili da comprendere se non legate a problematiche di carichi di 

magazzino delle carcasse abbattute o di capi conferiti in maniera migliorabile. Precisa altresì che 

l’ATC destina i capi ma non è la titolare degli animali abbattuti. Pertanto, debbono essere coloro 

che dispongono delle carcasse a provvedere alla parte amministrativa (carico/scarico – DDT) 

mentre l’ATC provvede ad emettere una fattura ove per il 50% è in conto copertura oneri sostenuti 

presso il CdL e per il 50% in cessione gratuita all’Agente Responsabile che lo destinerà di volta in 

volta, secondo le intese, fra i partecipanti l’intervento ed i proprietari/conduttori. Ricorda che le 

modalità oggi in essere sono state definite tra le parti con i rispettivi commercialisti e, in ogni caso, 

ritiene che quanto serve debba emergere da disposizioni in maniera chiara e trasparente. Informa 

che il nostro consulente ha confermato la correttezza della prassi in essere. Rimarca come abbia 

scritto al Presidente ed a Borselli il proprio stato di difficoltà visto il perdurare della situazione, 

divenuta non sostenibile in quanto priva della necessaria fluidità e dell’assenza di collaborazione da 
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parte del Centro di Lavorazione. Chiede ai presenti se sia corretto che venga diffusa a CAF, come 

richiesto, una fattura intestata ad un soggetto diverso. 

Dopo animata discussione, i presenti decidono l’opportunità di un aggiornamento della situazione, 

concordando come non sia ritenuto corretto diffondere documentazione di terzi ma che invece sia 

opportuno definire una prassi procedurale con l’ausilio dei rispettivi consulenti. 

Agresti, chiede al Comitato di esprimersi circa l’assegnazione al Distretto per la caccia al cinghiale 

della squadra “La Fenice”. 

Borselli fa presente come le iscrizioni si siano chiuse il 30 giugno e la Commissione Ungulati non 

abbia neppure preso atto della situazione. Ritiene prematuro esprimersi. 

Agresti insiste facendo presente che al territorio erano state date rassicurazioni sul fatto che entro il 

30 giugno l’ATC avrebbe deciso e ritiene corretto fornire risposte. 

Matteucci rimarca come la decisione relativa alla deliberazione 109/2023 (decisione unanime) sia 

efficace e che, tuttavia, per poterla riesaminare, come richiesto, siano necessari i tempi ed i passaggi 

correttamente già citati da Borselli.  

Borselli invita Agresti o chiunque altro a formulare eventuali proposte per poterle vagliare. 

Alle ore 19,50 il Presidente Galeotti dichiara conclusa la riunione. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                  Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato                Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                         Giacomo Matteucci      
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